

Zehn Figuren – vier Darsteller

Auftakt des Horizonte Festivals 2017 mit „Mord am Mikro“ im Ratssaal

BREMERVÖRDE. Am Sonntag, 29. Januar, findet der Auftakt des Horizonte Festivals statt. Ab 20 Uhr sorgt unter anderem Schauspieler und Sänger Fabian Harloff für „mörderische“ Stimmung im Bremervörder Rathaussaal.

Hamburg in den 1950er Jahren. Die Stadt lebt in Angst und Schrecken. Wer ist der ominöse Mörder, der auf St. Pauli sein Unwesen treibt? Nur einer kann helfen: der altgediente Oberkommissar Hallig, der für seine Ermittlungen den ambitionierten Kollegen Ingo Stolz an die Seite be-

kommt. Beide Ermittler der Hamburger Mordkommission bewegen sich auf rätselhaften Spuren zwischen Hafen, St. Pauli, Bonzenvillen und Behörden in einer hanseatischen Schattenwelt voller Gier, Korruption, Lust und Rache.

„Mord am Mikro“ erweckt auf einzigartige Weise die Atmosphäre und Nostalgie des alten Hörspielkrimis zu neuem Leben. Alle zehn Figuren werden dabei von den vier Darstellern gesprochen.

Veranstalter des vierten Horizonte Festivals sind der Bremer-

vörder Kultur und Heimatkreis, der Verein „Tandem – Soziale Teilhabe gestalten“ und die Natur- und Erlebnispark Bremervörde GmbH. Unterstützt wird das Festival von der Stiftung der Sparkasse Rotenburg-Bremervörde. (bz)

.....
» **Tickets zu Preis** von 20 Euro sind erhältlich in der Buchhandlung Morgenstern, der Tourist-Information Bremervörde und online im Ticket-Shop der Sparkasse Rotenburg-Bremervörde.

www.spkrb.de



Zu den Akteuren des Stückes „Mord am Mikro“ gehört unter anderem Sänger und Schauspieler Fabian Harloff. Foto: Silke Mascher

Bremervörder Zeitung Nr. 17, 164.Jg., 20.01.2017